
Superficie 800 m²

Référence NIC230038

Prix 14 900 000 €

Beaulieu-sur-Mer
Maison à vendre (06310)
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Cette  superbe  villa  allie  l'esthétique  moderne  au  charme  de  l'architecture

provençale  :Cette  superbe  villa  allie  l'esthétique  moderne  au  charme  de

l'architecture provençale, offrant une expérience de vie exquise dans la prestigieuse

ville  de  Beaulieu-sur-Mer.  Nichée  au  cœur  de  la  Côte  d'Azur,  cette  propriété

bénéficie  d'un  emplacement  de  choix,  d'une  vue  captivante  sur  la  mer  et  d'un

environnement serein.L'extérieur :La villa est située dans un jardin magnifiquement

aménagé,  avec  une  végétation  méditerranéenne  luxuriante,  des  fleurs  colorées  et

des pelouses entretenues. L'extérieur présente ...

This  superb  villa  combines  a  modern  aesthetics  with  the  charm  of  Provencal

architecture  within  the  sought-after  setting  of  Beaulieu  sur-Mer.Clever  design  has

been used to  maximum effect  within  this  excellent  property  to  combine two villas

resulting in a spacious modern property offering the very best of modern aesthetics

whilst  retaining  the  charm  of  original  Provençal  architecture.Benefitting  from  a

central  setting on the French Riviera, the property boasts a sea view and a prime

addrress.Set  in  beautifully  landscaped  gardens  featuring  lush  Mediterranean

planting and colourful flowers which ...

SAVILLS SAINT-JEAN-CAP-FERRAT

8, Avenue Jean Mermoz - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT
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